

# DIE KINDERSTADT!

Liebe Kinder, liebe Pädagog\*innen, liebe Eltern,

auch in diesem Sommer gibt es wieder das Projekt „Die Kinderstadt“. Dazu laden wir euch herzlich ein.

Wie auch in den letzten Jahren könnt ihr euch in der Kinderstadt richtig austoben und viel ausprobieren: Hütten bauen, Schminken, auf der Wasserbaustelle spielen, Verkleiden und vieles mehr. Wir stellen Ruheplätze zur Verfügung, an denen Kinder und Eltern Ess- und Trinkpausen machen und sich erholen können.

Also kommt zur Kinderstadt!  
Euer SPIELMOBIL-Team

## Die Kinder

Die Kinderstadt steht für alle Kinder offen. Damit wird sie zum Treffpunkt von Kindern verschiedener Altersgruppen, Stadtteile, Nationalitäten und sozialen Schichten. Der offene Charakter des Angebots soll ein Kommen und Gehen ermöglichen und einen bunten Mix der Kinder befördern.

## Kleidung und Sonnen- und Regenschutz

Wir spielen bei jedem Wetter. Es wird geschraubt, gesägt und gemalt. Bitte achten Sie darauf, dass ihr Kind entsprechend angezogen und geschützt. Feste Schuhe sind empfohlen.

## Essen

Wer viel baut, bekommt auch viel Hunger. Packen Sie etwas zum Essen ein. Kalte Getränke gibt es vor Ort kostenlos. Die Darmstädter Tafel und Foodsharing ergänzen die von zu Hause mitgebrachte Verpflegung.

## Öffnungszeiten und Wochenabschluss

Die Kinderstadt ist montags bis freitags von 12 bis 19 Uhr geöffnet. Jeden Freitag findet ab 16 Uhr ein Abschlussfest statt, zu dem Eltern und Geschwister herzlich eingeladen sind. Kleine mitgebrachte Leckereien für unser Buffet sind ebenso herzlich willkommen.

## Die Kinderstadt

Mo - Fr von 12 - 19 Uhr

Für Kinder von 5 bis 15 Jahren. Der Eintritt ist frei.



Rudolf-Mueller-Anlage am Woog  
Grünanlage zwischen Darmstraße,  
Beckstraße und Landgraf-Georg-  
Straße

## Anfahrt

Überlandbusse in Richtung  
Ostbahnhof Haltestelle „Woog“

## Kommen und Gehen

Während der Öffnungszeiten begleiten unsere Mitarbeiter\*innen die Spielsituation auf dem Gelände. Sie sorgen für Sicherheit und Erste Hilfe. Kinder unter 5 Jahren dürfen nicht alleine in der Kinderstadt bleiben.

## Aber: Wir übernehmen keine Aufsicht über die Kinder!

Alle Kinder können jederzeit kommen und gehen. Unsere Mitarbeiter hindern keine Kinder daran, das Gelände zu verlassen. Die Eltern entscheiden selbst, ob ihre Kinder unbeaufsichtigt in der Kinderstadt bleiben dürfen.

DIE KINDERSTADT ist ein Projekt des Vereins „Das Rotzfreche Spielmobil Darmstadt e.V.“  
Mehr Informationen über unsere Arbeit finden Sie im Internet unter [www.spielmobil-darmstadt.de](http://www.spielmobil-darmstadt.de)

Gefördert von:



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*

und der „Partnerschaft für Demokratie“ der

Wissenschaftsstadt  
Darmstadt

